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AUTOR: VEREADOR JOSÉ CARLOS DA CONCEIÇÃO SANTOS. 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 
 

    O Vereador infra-assinado, de conformidade com 

as normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara Municipal, que 

encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de Paula Dias, Prefeito 

Municipal, com cópia à senhora Ana Rita Paião de Oliveira, Secretária Municipal 

de Educação, Cultura, Esporte e Lazer, solicitando gestões no sentido de 

confeccionar jalecos para os professores da rede municipal de educação. 

      JUSTIFICATIVA 
 

No passado era comum que as escolas onde havia 

a exigência de uniforme para os alunos, os professores costumavam usar jaleco. 

Muitas vezes, é uma questão de padronizar os professores e também para que os 

profissionais estejam com uma roupa que seja mais apresentada para receber os alunos 

e os pais. Mas são muitas as escolas que não adotam o uso de uniforme para os seus 

funcionários, sem levar em conta a importância disso. Os mesmos motivos que os 

alunos precisam usar uniformes devem ser pensados para os professores, assim, 

existem alguns aspectos que são importantes no uso do jaleco. Os professores usam 

jaleco em sala de aula para haver uma padronização, assim, ninguém vai se sobressair 

em relação ao que está vestindo. Mostra que no ambiente de trabalho todos são iguais, 

mesmo que por baixo do jaleco, exista funcionários com roupas mais caras e outros 

com mais baratas. Há também a questão da identificação, sendo essa uma questão 

muito importante para prezar a segurança. Os funcionários que usam jaleco estão 

sendo identificados como trabalhadores daquela escola. Outro ponto que deve ser 

considerado é que existem as escolas que não exigem o uso de uniforme por parte dos 

professores e isso pode fazer com que haja funcionários usando roupas inadequadas 

para o ambiente de trabalho. Isso não se restringe a roupas que sejam inapropriadas, 

mas também que sejam desconfortáveis. Além disso, o professor que costuma contar 

com um jaleco em sala de aula, vai ter onde colocar os seus materiais para uso, como 

é o caso do giz para quadro. Também vai ter onde se limpar depois de usar o quadro 

negro já que o giz costuma fazer bastante sujeira nas mãos com o pó. Assim, espero 

que Vossa Excelência viabilize o atendimento deste pedido. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 24 de junho de 2022. 

 

 

JOSÉ CARLOS DA CONCEIÇÃO SANTOS 

            VEREADOR 
 


